

nes, contribué à la formation des ouvriers du Seigneur, dont ils réclament si souvent le ministère auguste et bienfaisant. A leur obole, ils uniront leurs prières pour que l'Eglise soit toujours honorée par la science et les vertus de ses prêtres, et ils attireront ainsi sur eux et sur leurs familles les plus précieuses bénédictions du ciel.

J'ordonne que désormais, à partir de cette année, le troisième dimanche de l'Avent, à tous les offices, dans les églises et chapelles du diocèse, il soit fait une collecte publique, par des prêtres si c'est possible, en faveur des séminaristes pauvres. Cette collecte devra être annoncée et recommandée le dimanche précédent, c'est-à-dire le deuxième dimanche de l'Avent.

Vous pourrez, chaque année, lire et commenter cette partie de la présente circulaire.

LA CORRECTION DU LANGAGE

DANS toutes nos maisons d'éducation, les professeurs déploient, pour l'instruction des élèves et leur éducation, un zèle trop souvent plus mal rétribué encore par la reconnaissance publique, que par le salaire dérisoire qu'ils reçoivent. Parmi les choses qu'ils enseignent, la langue française, la manière de la parler et de l'écrire, est au premier rang. Et qui, en dehors de ceux qui en font l'expérience journalière, peut connaître tout ce qu'il faut de travail, de patience, et de dévouement, pour obtenir un langage quelque peu correct, de la part des enfants dont l'éducation domestique fournit souvent les premières difficultés à vaincre, les premiers obstacles à détruire.